

Corse : 6 nouveaux hôtels pour ne pas se tromper cet été

L'île de Beauté n'a jamais aussi bien porté son nom. Cet été, la Corse se fait terrain de jeu pour hôteliers inspirés, investisseurs patients et hédonistes au carnet d'adresses bien rempli. Des rives d'Ajaccio aux ruelles de Bastia, en passant par la citadelle de Calvi et les plages confidentielles du Cap Corse, l'île voit fleurir une génération de nouveaux lieux hybrides : plus qu'un lit, une vision.

Pourquoi choisir de poser ses valises dans un **hôtel corse** cet été ? Parce que l'île parvient à conjuguer ce que la Grèce, la Sicile et le sud de la France offrent séparément : des plages, des montagnes, une gastronomie affirmée, un artisanat en éveil, et une hospitalité qui ne se contente pas de mimer les standards internationaux. L'ADN insulaire fier, complexe, passionné irrigue chaque pierre, chaque plat, chaque chambre. Et surtout, on y accède sans passeport, mais avec l'impression d'avoir traversé un continent.

Bienvenue en Corse

Autour d'Ajaccio, les ouvertures se multiplient sur fond de renaissance culturelle. La ville natale de Napoléon prend un virage arty, porté par des établissements qui misent sur l'art contemporain et la table locavore pour séduire une clientèle urbaine en quête de sens. Plus au nord, Bastia joue la carte du charme authentique avec une poignée de boutique-hôtels injectant une bonne dose de design dans ses palais décatés.

Côté ouest, Calvi attire toujours les amateurs de dolce vita marine. La citadelle surplombe désormais quelques adresses au positionnement très « maison d'amis », où le service se fait discret et les vues sur le golfe impérieuses. À Porto-Vecchio, on assiste à une montée en gamme spectaculaire, avec des resorts éco-responsables installés à flanc de colline et des plages privées pensées comme des clubs à vivre du lever au coucher du soleil. Le Cap Corse, lui, reste le bastion des épicuriens discrets : vignobles bio, fermes auberges, micro-hôtels d'initiés tout y est pour séduire les esthètes en quête de bout du monde accessible.

Les nouveaux hôtels à connaître en Corse

Mylos, à Cargèse

À flanc de colline, là où les ruines d'un vieux moulin surveillent la Méditerranée, **Mylos** distille une vision brute et habitée de l'hospitalité. Ici, dans ce village corso-grec suspendu entre maquis et lumière, l'architecture signée Orma Architettura s'amarre à la roche, tandis que Dorothee Mellichzon cisèle un décor comme un hommage tactile à l'île. Tout respire la lenteur dans ce nouvel hôtel corse : les matières franches, les lignes sans fioritures, le grain des pierres qu'on devine chauffé par le soleil.

[Site internet](#)



Relais & Chateaux Domaine Le Mouflon d'Or, Zonza

À **Zonza**, dans les forêts majestueuses de l'Alta Rocca, une adresse longtemps assoupie rouvre les yeux. Le *Mouflon d'Or*, domaine patricien tombé en léthargie, fait peau neuve sous la houlette du duo Lise Canarelli et Anthony Bornea. Restauré dans les règles de l'art, ce 5 étoiles Relais & Châteaux marie noblesse des matériaux et élégance minérale, art de vivre insulaire et design pensé. Une réinvention racée, qui invite à ralentir entre bains de forêt, cuisine locavore et pool bar contemplatif et prouve que le luxe corse s'écrit désormais loin du bruit, mais au plus près de l'essentiel.

Site internet



Basgi Basgi, Saint-Florent

À deux pas de Saint-Florent, *Basgi Basgi* prononcez *Baji Baji* conjugue l'art de l'accueil corse avec un goût certain pour le graphisme solaire. Installé dans une ancienne cave viticole du Nebbiu, ce boutique-hôtel de 28 chambres réinvente la maison de vacances méditerranéenne : textures ocres, lignes Memphis, esprit slow et jardin luxuriant. Pensé comme un cocon bohème chic par le duo Coline et Matthieu Marchini, *Basgi Basgi* revient pour sa deuxième saison avec la même promesse murmurée à l'oreille des voyageurs : celle d'un lieu vrai, chaleureux, prêt à accueillir des étés entiers d'amitiés renouvelées.

Site internet



Hameau de Saparale, Vallée de l'Ortolo

À vingt minutes de **Propriano**, le Hameau de Saparale propose six bergeries réhabilitées en maisons d'hôtes, posées au milieu d'un vignoble de 100 hectares. Pierres sèches, mobilier minimal, pas de télé, pas de réseau : l'endroit mise sur le calme et la déconnexion. La piscine, creusée à flanc de colline, surplombe les vignes. Sur place, on déguste les vins du domaine, en bio depuis 2009. Pas de restaurant mais une cuisine dans chaque maison et quelques adresses locales partagées à l'arrivée. Un séjour simple, brut, à l'image du paysage maquis, granit, ciel pur.

Site internet



© Sylvain Alessandri

Misíncu, Cagnano

Seul cinq étoiles du **Cap Corse**, l'hôtel Misíncu rouvre en mai 2025 après rénovation. Installé entre mer et maquis, ce domaine écolabellisé s'étend sur cinq hectares de végétation. L'architecture blanche, d'inspiration méditerranéenne, se fond dans le paysage. Le chef Fredrik Andersson y défend une cuisine locale, simple et précise, issue du potager en permaculture. Spa de 350 m², piscine, plage privée : tout est là pour déconnecter. Le bar surplombe la Méditerranée, parfait pour un cocktail au coucher du soleil. Un lieu discret, soigné, pour ceux qui cherchent à ralentir sans renoncer au confort.

Site internet



Mandria di Murtoli, Vallée de l'Ortolo

À Mandria di Murtoli ouvre en juin 2025, au cœur de la vallée de l'Ortolo. Ce nouvel hôtel 4 étoiles en Corse, discret et raffiné, propose une maison principale avec cinq chambres, ainsi que quatre bergeries et granges rénovées, toutes avec piscine privée ou accès à des espaces extérieurs aménagés. Pensé comme un hameau, le lieu marie matériaux bruts, artisanat local et vues dégagées sur la vallée. Piscine centrale, bar paisible, cuisine d'inspiration italienne servie en terrasse ou dans les suites : tout invite à ralentir. Une adresse confidentielle, entre luxe simple et esprit corse.

Site internet